

EL PADRE ATILANO

De allá, de una hacienda
que está en Guanajuato,
llegaron familias
que bien aceptaron
los santafirienses,
hijos de D. Vasco.

Dos seminaristas
fueron engendrados,
y de los dos frutos
sólo uno lograron.

Fue el más grande de ellos
ciudadano laico,
resultó el segundo
"El Padre Atilano".

Fue de cura al pueblo
donde se había criado,
por los privilegios
que se originaron,
como muchos otros,
en el Porfiriato.
Fue cura del pueblo
el Padre Atilano.

Como hombre de Iglesia
fue más que mediano,
y a mí -fui su acólito-
rumores llegaron

de que las manzanas
del primer pecado,
eran frutas caras
al Padre Atilano.

por la calle, (Caye),
con linterna en mano,
el paso alumbraba
un marido manso,
cuando iba a sus citas
el Padre Atilano.

Contaban las gentes
que al cura observaron
que sus aventuras
se multiplicaron;
escándalo hicieron
y por fin lograron
que la Mitra, airada,
con un celo santo
corriera del pueblo
al Padre Atilano.
Todo por los frutos
que los libros sacros
consideran causa
del primer pecado.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 303
Guardado el: 11/05/2011 9:11:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,543 minutos
Impreso el: 11/05/2011 9:11:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)